



FICHAJES

## Chile: Cristián Barros asume como nuevo socio en Sargent & Krahn

El abogado se incorporó a la firma desde el año 2011

19 de enero |



**E**l abogado Cristián Barros fue promovido a socio de Sargent & Krahn, firma especializada en propiedad intelectual. El profesional se ha especializado en propiedad intelectual. Se tituló en la Universidad Diego Portales, posee un magíster en Derecho de la Universidad de Duke y tiene un diplomado en Asuntos Regulatorios de Medicamentos, Productos Biológicos y Cosméticos de la Universidad de Chile. Actualmente es profesor en el postítulo de Propiedad Industrial en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Cristián se incorporó a la firma en el año 2011. Desde entonces se ha especializado en materias relacionadas con las patentes de invención, regulación farmacéutica y marcas comerciales, manejando los portafolios de clientes tanto a nivel nacional como internacional, al igual que en la tramitación de las solicitudes correspondientes, contratos y litigios relativos a dichos temas.

La firma comentó, mediante un comunicado, que el abogado ha sido destacado y reconocido en los *rankings* a nivel global por diferentes publicaciones internacionales, tales como IP STARS y Chambers & Partners. Desde el 2020, es director de la Asociación Chilena de Derecho de Propiedad Industrial (ACHIPI).

“En su etapa formativa, Cristián destacó por su gran interés en la propiedad industrial y desde hace ya varios años se le reconoce como un abogado experto en la materia. Los clientes nacionales e internacionales valoran mucho su conocimiento y experiencia, sobre todo en el rubro farmacéutico”, afirmó el socio de Sargent & Krahn, Juan Pablo Egaña.